

## UN CHAMPION DE FRANCE

Le 7 et 8 juillet dernier Pierre Mandrick est devenu **Champion de France dans sa catégorie des orpailleurs**, son fils et son petit fils également montent sur le podium.

Pierre Mandrick, après une carrière passée dans l'Éducation nationale en qualité de professeur d'EPS, ou il devient également champion de France de gymnastique, en 1981 suite à une grave blessure il doit mettre un terme à sa carrière. La passion de l'archéologie, des cristaux et des minéraux l'amène à une passion qui ne le quittera plus, celle de chercheur d'or. **Ce véritable globe trotter** il suffit de lire les pays parcourus sur « la batée » ce récipient peu profond qui constitue l'outil de base de l'orpailleur, la Bolivie, le Japon l'Australie et beaucoup d'autres. Pierre a participé à 13 championnats du monde. Outre la médaille de champion de France, une distinction supplémentaire ce 8 juillet lorsque les organisateurs lui ont remis le trophée **Pierre Devismes**, sur ce trophée il est mentionné « Attribué à Pierre Mandrick qui par ses connaissances, sa passion et son comportement a su faire rêver des générations d'orpailleurs »

